



武雄市立東川登小学校 令和6年度 学校便り 第11号

笑顔さんさん 東っ子



令和6年9月10日 文責 校長 福田 啓子

夏休みの頑張り、結集

9月初めの学校には、夏休み期間中に子どもたちが取り組んだ作品が続々と集まりました。今年には特に自由研究に取り組んだ子が多く、担当の黒木教諭の発案により急遽、理科室で地域の方に向けた自由研究発表展を開きました。自由研究を見た地域の方からは「こんなにたくさんの研究があるとは思わなかった。」「よく調べている。」「夏休みにしかできない取組。」などの感想が聞かれました。また、アイデア貯金箱もたくさん集まりました。これらの貯金箱は、9月5日から20日まで東川登郵便局に展示されています。ご都合がつかれましたら郵便局を訪れてみてください。これら以外にも子どもたちは絵画や習字、絵日記や作文に取り組んでおり、その頑張りや校内で見ることが出来ます。保護者の皆様、夏休み期間中の子どもたちの学習を支えてくださりありがとうございました。



自由研究を見る地域の方々



アイデア貯金箱作品展（郵便局）



1年生 夏休み絵日記

「しののめ」利用の方の給食試食会・4年生との交流（9月9日）

「ふれあいの家しののめ」を利用者の皆さんが本校を訪れ、給食を試食されました。9日の献立は「ごはん・牛乳・菊花しゅうまい・青菜ののりサラダ・ナスのみそ汁」でした。献立を考えている栄養教諭の献立説明のあと楽しみにされている試食となりました。のりサラダが好評だったようです。給食後は4年生の「東っ子ソーラン」と「つばめ（ダンス）」を参観されました。しののめの皆さんから大きな拍手をもらい、子どもたちも嬉しそうでした。このような交流を積み重ねて、地域に住む方々と子どもたちの相互理解を深めていきたいと思ひます。



教育実習が始まりました

9日（月）から教育実習が始まり、養護教諭を目指す大学生が来ています。保健管理・保健指導の業務だけでなく、児童の支援や運動会練習にも入ってもらいます。実習生にとっても子どもたちにとっても貴重な経験になればと思ひます。

【実習生からひと言】

養護教諭の仕事をしっかり学び、子どもたち一人一人ともたくさん関わり、頑張りたいたと思ひます。よろしくお願ひします。

入賞おめでとう

杵島・武雄地区児童生徒理科作品展地区審査において、5年生の二つの作品「氷の溶け方の観察」「りんごの変色」が入選しました。予想や実験・結果・考察と、研究の内容や方法が分かりやすくまとめられていました。

